

Fecha: 13-09-2023

Medio: La Tribuna

Supl. : La Tribuna

Tipo: Noticia general

Título: Comunidad educativa Diego Portales se luce con sus atletas en los JJEE

Pág. : 14

Cm2: 238,3

VPE: \$ 402.250

Tiraje:

Lectoría:

3.600

14.800

Favorabilidad:

 No Definida

EN EL ESTADIO ESTER ROA

Comunidad educativa Diego Portales se luce con sus atletas en los JJEE



JULIÁN SANHUEZA Y MANUEL MANRÍQUEZ, ambos alumnos destacaron entre sus pares.

Felicidad y orgullo reina en la comunidad educativa de la escuela Diego Portales Palazuelos F-944 del sector El Peral de Los Ángeles, tras la excelente participación de dos de sus deportistas en los Juegos Deportivos Escolares.

Se trata de Manuel Manríquez, quien alcanzó el cuarto lugar nacional en el lanzamiento del martillo, y de Julián Sanhueza quien obtuvo

el séptimo mejor tiempo nacional en la final de los 80 metros planos, en una competencia que contaba con los 24 mejores velocistas sub14 de Chile.

En tanto, en el lanzamiento de la bala logró el 5to lugar nacional entre 19 atletas de todo el país.

A pesar de la jornada lluviosa en la zona en el día que le correspondió la competición al joven estudiante Julián Sanhueza, entregó lo mejor

de sí en la primera jornada, obteniendo el 7mo mejor tiempo en la final de los 80mts planos en una competencia que contaba con los 24 mejores velocistas sub14 del Chile. Pero aún a este joven de la localidad rural de El Peral, le quedaba lo mejor para mostrar, en la disciplina salto largo.

Sanhueza, alumno del octavo básico, hizo el mejor salto de su vida, llevándose la única medalla de oro que obtuvo la región del Biobío, logrando con ello además representar a Chile en el próximo Sudamericano Escolar 2023.